Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

In Gesprächen mit Bürgern stellt sich oftmals heraus, dass große Unsicherheit darüber besteht, wo sich konkret die Ausnahme-Zonen befinden, bzw. wo die Grenzen verlaufen. Diese sind zwar auf der Homepage der Stadt Wien in Form eines Planes gut ersichtlich, doch haben nicht alle Bürger Zugang zum Internet. Eine mehrmalige Veröffentlichung in Form der betreffenden Planausschnitte wäre hier hilfreich.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 24. März 2022 folgenden

Antrag

betreffend die Veröffentlichung der Ausnahme-Zonen

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, es zu veranlassen, dass die Ausnahme-Zonen des Liesinger Parkpickerls bzw. der Verlauf der Grenzen wiederholt in der Bezirkszeitung in Form von Bildern bzw. Planausschnitten der Liesinger Bevölkerung bewusst gemacht werden.

BezR Sabine Kotasek Klubvorsitzende